

La place des femmes dans la chirurgie / Women's place in surgery

Cécile BRIGAND

Résumé

Les femmes n'ont pas toujours eu une place en chirurgie. Actuellement, alors que 60% des étudiantes en Médecine sont des femmes, moins d'un quart des chirurgiens sont des femmes. Et elles sont surtout présentes dans les spécialités qui leur ont été dévolues de longue date, la gynécologie et la chirurgie infantile.

Des notions sociologiques et psychologiques expliquent en partie cette situation d'une place qu'elles ne peuvent prendre. Mais s'agit-il vraiment d'un métier d'hommes, comme on a longtemps voulu nous faire croire? Le changement des mentalités et le changement du fonctionnement de la Société permettent l'ouverture à celles qui en ont envie de pouvoir s'épanouir dans cette profession.

Mots clés : chirurgiens, femmes, disparité

In the past, women had no role in surgery. Nowadays, they make up 60% of medical students in France, but less than a quarter of them will go on to pursue a surgical specialty. Moreover, that specialty is preferentially gynecology or pediatric surgery, specialties that were historically assigned to them.

This fact can be partially explained by sociologic and psychologic factors, as women are built not to accept being in a place where they are not welcome. But is surgery really a men's only field? The change in mentality and in the overall functioning of the society will open the door for women to choose the profession they want and will allow them to excel in it.

Mesh : Surgeons, female, gender disparity